

VAL D'OINGT COMMERCE

Des passionnés du Western ouvrent leur saloon



■ Les trois « cow-boys du Beaujolais ». Photo Marie-Chantal DASPRES

Raphaël et Aurélie Brouillet viennent tout juste d'ouvrir leur établissement « Black horse ranch » et c'est avec passion que Raphaël nous raconte son aventure de la création d'un véritable « pôle Western » en Beaujolais.

Assis sur de véritables selles face au bar, vous êtes de suite immergés dans le monde du western.

Pouvez-vous nous parler de votre idée ?

« Nous proposons différentes activités, tout d'abord équestres : élevage de chevaux américains et à court terme de vaches Highlands ; pension pour chevaux ; balades à cheval. Ensuite il y a l'espace « Western shop », un magasin d'articles équestre où nous vendons du matériel de sellerie, de prêt-à-porter country... Enfin il y a le « Black horse saloon », notre bar-restaurant où l'on peut se régaler avec des hamburgers maison préparés à base de viande de qualité mais aussi des plats végétariens... Accompagnés des vins de Pascal Guillard, vigneron à Oingt. Le tout dans une ambiance très cow-boys. Nous voulons organiser

des soirées musicales très prochainement. ».

D'où vient cette passion des chevaux ?

« Depuis tout petit, j'aime les chevaux et à 20 ans au lieu d'une voiture ou d'une moto, j'ai acheté mes premiers chevaux. J'ai fait de l'équitation western et cette passion m'habite toujours. J'ai maintenant 8 chevaux dont un étalon de race « quarter horse » que je propose à la saillie et un élevage de poullains nés cette année. »

Vous êtes seul dans l'entreprise ?

« C'est Aurélie qui gère l'administratif de l'entreprise, la vente sur place, à distance, les plannings... Mais je me réserve tout ce qui est sellerie. J'ai aussi un collaborateur, Jérôme Ducrocq et une chef en cuisine. En fait j'avais déjà cette activité à St-Just-d'Avray et donc une véritable clientèle qui m'a suivi jusqu'ici. Le fait d'avoir tout recentré et agrandi à Oingt est un véritable atout et nous sommes ravis des premières semaines d'activité ».

De notre correspondante
Marie-Chantal DASPRES

BEAUJOLAIS

Recherche correspondants

Le Progrès recherche des correspondants locaux de presse dans le Beaujolais, et en particulier à Quincé, Porte des Pierres dorées, Monsols, Sainte-Paule, Régnié-Durette, Saint-Jacques des Arrets. Il s'agit d'une activité de complément, non salariée, mais rémunérée. Elle peut convenir par exemple à des parents au foyer, des salariés, des enseignants ou des retraités. Vous avez un peu de temps, êtes curieux, aimez votre commune, avez envie de mettre en lumière son actualité et ceux qui la font, alors envoyez-nous votre candidature.

ÉCRIVEZ-NOUS sur :
lprvillefranche@leprogres.fr

MOIRÉ CONSEIL MUNICIPAL

Une future antenne relais près d'un lotissement sur les crêts



■ L'antenne de 25 mètres pourrait être installée à proximité des habitations sur les crêts de Moiré. Photo Catherine LAPOSTOLET

Lors du conseil municipal du mardi 10 juillet, les élus ont traité plusieurs dossiers dont celui de la dénomination des rues. Les élus ont validé les noms attribués à toutes les voies du village et des hameaux. Le plan est consultable en mairie. Chaque habitation aura un numéro d'ici la fin de l'année. La municipalité a été informée par la mairie de Theizé qu'une antenne relais de 25 mètres pourrait être installée par l'opérateur Free sur Theizé, en limite des crêts de Moiré et à moins de 50 mètres de plusieurs maisons. Les riverains concernés ont été informés et se mobilisent pour s'opposer à

cette implantation, sachant que plusieurs antennes existent déjà sur le même secteur. Une réunion publique pourrait être organisée. Le dossier est consultable en mairie de Theizé.

Le conseil municipal a validé le passage par Moiré de la « grande traversée du Rhône », itinéraire VTT validé par le Département.

Le jury du concours de fleurissement de l'office de tourisme « Embellir les Pierres dorées » passera sur la commune le mercredi 25 juillet.

À noter : le secrétariat de mairie sera fermé du lundi 16 juillet et rouvrira le lundi 6 août. Les permanences des adjoints sont assurées.

VAL D'OINGT



■ L'équipe de Bully (debout) avec l'équipe de Montagny et les deux fils Chatoux. Photo DR

16

Dimanche 8 juillet, 15 quadrettes de 3^e et 4^e divisions se sont affrontées jusque tard dans la nuit lors de la coupe Abel Chatoux - Michel Di Rocco, noms de deux anciens boulistes de l'Amicale boule de Saint-Laurent-d'Oingt.

La quadrette de Bully, composée de Franck Bonnamour, Gérard Comby, Franck Comby, Félix Doino et Raymond Meras a remporté la finale sur un score de 13 à 10 face à l'équipe de Montagny (Saône-et-Loire), composée de Lionel Guérinoni, Céline Cottinet, Didier Martin, Jean-Pierre Fouilland et Patrick Badimand.

Samedi 28 juillet à 13 h 30 : coupe Gauthier avec 32 doublettes de 3^e et 4^e division. Inscriptions au 06.75.43.92.33.